

Défi – Sport – Architecture 2023 : 12 000 \$ en dons pour l'École d'architecture de l'Université Laval



Légende : Dévoilement officiel du montant remis aux trois écoles d'architecture du Québec et leurs associations étudiantes respectives en présence des représentants de Défi Sport Architecture, des commanditaires principaux, des écoles d'architecture, des associations étudiantes et des collaborateurs. L'ancien joueur du Canadien de Montréal Francis Bouillon effectue la mise au jeu en compagnie du capitaine de l'équipe d'architectes de Québec Philippe Lafrance-Boucher (Lemay Québec) et de la capitaine de l'équipe d'architectes de Montréal, Madeline Leroux (NFOE). Crédit photo : Centre Bell.

Montréal, 24 novembre 2023 – Au Centre Bell le 5 novembre dernier a eu lieu l'événement DSA Défi Sport Architecture 2023 en partenariat avec **Owens Corning**, en collaboration avec **Luxtec**, ainsi qu'avec le soutien de **BPDL**, **CGC**, **ELEMA experts-conseils** et **Solflex Canada**. Les principaux organisateurs de l'événement étaient **ACDF architecture**, **Enercorp**, **Kollectif**, la **Ligue de hockey des architectes du Québec** (LHAPPOQ) et **Lemay Québec**.

Pour l'occasion, **64** joueuses et joueurs se sont affrontés dans le cadre de deux matchs amicaux opposant dans un premier temps une équipe d'architectes contre une équipe composée de divers

professionnels de la construction et dans un second temps, des architectes de Québec contre des architectes de Montréal, devant une foule de **500 personnes**.

Un montant total de **36 000\$** a été distribué entre l'École d'architecture de l'Université de Montréal, l'École d'architecture de l'Université Laval et l'École d'architecture Peter Guo-hua Fu de l'Université McGill ainsi que leurs associations étudiantes respectives, soit le Regroupement étudiant en architecture de l'Université de Montréal (RÉA), l'Association des étudiants et étudiantes en architecture de l'Université Laval (ASSÉTAR) et la McGill Architecture Students' Association (ASA).

« Vraiment un super événement qui s'est déroulé au-delà de mes attentes. Rassembler la communauté architecturale du Québec était un défi de taille, mais tout le monde a embarqué. En ce qui a trait à la collecte de fonds pour les trois écoles d'architecture, il faut voir cet événement comme un geste de solidarité de la part de la communauté architecturale envers la nouvelle génération d'architectes en devenir », souligne l'architecte Robert Martin, vice-président aux opérations et directeur grands projets chez ACDF Architecture et président de Défi Sport Architecture.

« Nous sommes heureux d'avoir participé à l'édition 2023 de ce défi sportif, ce fut une très belle journée riche en découvertures et rencontres. Je tiens à souligner l'organisation impeccable de l'événement ainsi que son caractère amical et son ambiance chaleureuse. C'est une occasion en or pour la profession et les étudiants de développer leur réseau et discuter de ce qui nous anime » témoigne Luis Casillas Gamboa, directeur de l'École d'architecture de l'Université Laval.

Dans le cadre de l'évènement, un car a été loué par l'organisation afin de faciliter le transport pour les étudiants et architectes venant de Québec qui désiraient encourager leurs joueurs sur la glace. « Nous étions très fières de voir nos étudiants dans les gradins du Centre Bell », partage Rose Gagnon, présidente de l'ASSÉTAR, l'association étudiante de l'école d'architecture, « C'était une expérience unique à partager avec le reste de la communauté architecturale et nous sommes profondément reconnaissants d'avoir été invités à ce bel évènement. Sans la précieuse aide des organisateurs, nous n'aurions pas pu entraîner nos étudiants dans cette aventure. »

Finalement, Défi Sport Architecture aimerait notamment remercier les compagnies suivantes pour leur support : Armstrong Solutions Plafond, Éclairages Pa-Co inc., Enercorp, Financière Banque Nationale, GBI Experts-Conseils inc., Groupe Canam, Lemay Co inc., Magil Construction Est du Canada inc., UL Laboratoire Canada inc., Unifix et Vicwest Produits de bâtiment.

À propos de Défi Sport Architecture

Défi Sport Architecture est un organisme sans but lucratif dûment formé en 2019 et dont la raison d'être est de rassembler la communauté architecturale autour d'événements sportifs tout en collectant des fonds. Robert Martin, architecte VPO et Directeur Grands Projets chez ACDF agit à titre de Président de DSA et Anne-Marie Bourque, représentante technique – Architectural

Enercorp, occupe le rôle de Directrice administrative. Plus particulièrement, Robert développe le thème des événements, gère l'aspect sportif et la recherche de commanditaires avec les collaborateurs DSA alors qu'Anne Marie s'occupe du volet administratif avec les différents partenaires ainsi que de la logistique lors de la journée de l'événement.